
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何事も手入れが肝心 
校 長  関  基 雄 

 

先日延期となった体育祭を無事実施することができました。ＰＴＡをはじめとする

保護者、ご来賓、地域の皆様から応援その他のご協力を賜り、心より感謝申し上げま

す。台風による天候不順が続きやきもきした毎日を過ごしていましたが、初夏を思わ

せる青空の下で生徒たちが元気に競技を行う姿を見ることができ、とてもうれしく思

いました。何よりも制限がなく思い切り声を出して応援したり、競技をしたりしてい

る姿がようやくもどってきたことに感慨もひとしおでした。 

さて、話は変わりますが、体育祭を行う少し前に花壇に花の種を蒔くことができま

した。4 か所ほどの花壇などにひまわりや朝顔、コスモス、百日草の種を蒔き、４、

5 日経った花壇を見てみるとすでに小さな芽が出てきているのを見つけました。花の

つぼみを付けた苗を植えた方が早く花が咲き見栄えもよくなるのですが、芽を出し、

葉をつけ、花を咲かせていく成長の姿を見ることを楽しみにしているため、種や球根

から育てることにしています。しかし、種を蒔いたらおしまいというわけではありま

せん。水をやったり雑草を抜いたりと、手入れをしていかないと大きく育っていきま

せん。同じように私たちの身の回りを見てもいろいろなところで手入れをしながら維

持しているものがたくさんあります。たとえば駅のエスカレーター。通勤などで駅を

利用しているとしばしばエスカレーターを止めて点検をしている場面に出会います。

あれも故障をしているから直しているのではなく、故障をしないように定期的に点検

修理などのメンテナンスをしているのです。学校でも特に消防機器の点検や防災装置

の点検、給食のエレベータの点検などは、いざというときに正しく作動するように定

期的に点検を行っています。 

学校での生活でも点検メンテナンスが必要ではないでしょうか。4 月にたてた目標

はどうなっていますか。目標達成に向けて取り組めているでしょうか。体育祭という

大きな行事が終わりました。生徒の皆さんはどのように取り組めたでしょうか。これ

から 1 年生はイングリッシュキャンプ、2 年生は職場体験、3 年生は修学旅行と行事

が続いていきます。それらの行事にどのように取り組んで成長していこうとしている

のか点検をしてみましょう。また、学習面では１週間後には定期考査があります。こ

の定期考査に向けてこれまでの学習の取り組みは大丈夫かもう一度点検をして改善を

図ってみましょう。 

1 つの大きな行事が終わって次に向かっていくこの時期、一度生活全体の点検見直

しをしてみましょう。何事も手入れが肝心ですね。 

 

学校だより 
 

 

令 和 ５ 年 度  第 ３ 号 

発 行 日  ６ 月 １ ０ 日 

練馬区立大泉第二中学校 

校  長   関  基 雄 

  

 



 

 

 

 

★体育祭後の本校の感染対策について 

 新型コロナウィルス感染症の５類移行を受けて、本校でも５月３１日(水)に学校長からの今後の感染

対策についてや、６月のほけんだよりで皆様に感染対策の緩和についてのお知らせをいたしまし

た。基本的な感染対策の他には以下の３点について対策を行ってまいります。 

・学校でマスク着用は求めませんが、給食当番についてはマスクの着用を続けます。 

・給食時も向い合せの座席ではなく、全員が前を向いて食事を行います。 

・冷水器から直接飲むことを禁止し、水筒などに移して飲むこととします。 

 そして、出席停止の扱いが医療機関で感染または疑いがあると診断されたり、抗原検査キットで陽

性が確認できた場合のみとなりましたことをご了承ください。 
 

★３名の教育実習生が来ています！ 

５月２９日(月)～６月１６日（金）の３週間にわたり、３名の教育実習生が学校での実習を続けていま

す。ここで紹介をしていきたいと思います。 

教育実習生の北原翔太で

す。担当教科は数学です。

明星大学で学んでいます。

３週間と短期間ではあります

が、今回の教育実習を通し

て、大泉第二中学校の先生

方の優れた授業や学級経

営から学びを得ながら、自分

自身の授業実践に取り組ん

で参ります。生徒の皆さんに

分かりやすく伝えられるよう

数学の授業力を高めていく

よう尽力していきます。 

教育実習生として武蔵野音楽

大学から来ました、牧田義信で

す。担当教科は音楽です。こ

の実習を通して、できる限り多

くの生徒とコミュニケーションを

とり、皆さんが取組みやすい授

業の雰囲気作りをしていきたい

と思っています。短い期間では

ありますが、精一杯頑張ります

ので、これからよろしくお願いし

ます。 

教育実習生の中川純花で

す。武蔵野美術大学で彫刻

を学んでいます。教科は、美

術を担当します！私はこの３

週間で、今の美術教育の在り

方と、美術教育だけではなく、

生徒の皆さんと先生方が普

段、どのように関わり合って学

校生活を進めていくかを学び

たいと思っています。３週間と

いう短い期間ですが、よろしく

お願いします！ 

 

★ 小中一貫教育の推進 

６月１2日（月）に校区別協議会が行われます。練馬区は中学校の学区域ごとの小中学校でグル

ープを作って「目指す１５歳の姿」に向かって、義務教育９年間を見通した小中一貫教育を行ってい

ます。本校は大泉南小学校、大泉第二小学校と授業の交流を通した一貫教育に力を入れていま

す。今月１２日（月）は各教科部会と生活指導について話し合いを行い、２６日（月）には、本校の各

教科で小学校の先生と研究授業を行います。そして秋は小学校で研究授業を行い、系統的・継続

的指導を充実できるように確認していきます。 

 

【６月の主な予定】              

 

７日(水)体育祭 ※弁当持参  

８日(木)中央委員会 

９日(金)体育祭予備日 

10日(土)道徳授業地区公開講座 

ＰＴＡ会費集金日 

12日(月)朝礼 校区別協議会 

14日(水)プール前健康相談 

19日(月)～21日(水)第１回定期考査 

 

21日(水)午後区中研一斉研究授業日 

22日(木)復習確認テスト(３年) 

26日(月)校区別協議会(大二中で公開授業と協

議会) 

28日(水)オーケストラ鑑賞教室(１年) 

職場体験(２年)～29日(木) 

      修学旅行～30日(金) 

       

 


